

かばち



〈題字〉
むなかた
宗像
ゆあ
結愛さん 16才(高1)

この度、熊野町商工会青年部に入部させていただきました。クリーンカンパニー(株)の村上 麻登(むらかみ あさと)です。少しでも、熊野町が盛り上がりでいるようお手伝い出します。

クリーンカンパニー(株)
村上 麻登

Instagram(清掃業)



HP(家電レンタル)



この度、熊野町商工会青年部に入部させていただきました。クリーンカンパニー(株)の村上 麻登(むらかみ あさと)です。少しでも、熊野町が盛り上がりでいるようお手伝い出します。

株式会社久保田号
久保田 雄策

ホームページ



TEL 082-854-0009



当社は、主に会社事務所やご自宅の、清掃、内装、家電レンタルをしております。何かお役に立てる事があるかも知れませんので、何か気になられる事があれば、ご相談下さい。

来ればと思い、入部致しました。

クリーンカンパニー(株)の

熊野町で商工業を営む45歳までの若手経営者・後継者。従業員が中心メンバーです。脱コロナ禍の令和5年度は、ここ数年に比べて活発な青年部活動を実施することが出来ました。今回で第44号の発行を迎えます「かばち」に詳しく今年の取り組みを掲載しています。あわせて、広島県立熊野

8月14日開催の「熊野町民夏祭り」出店時は、子供たちが笑顔になる射的コーナーを設けました。9月23日開催の「ふ筆まつり」において、屋台村の設営・運営を担当させて頂きました。

簡単にご案内しますと、東日本大震災の被災地と復興事業の視察等を通して、自社の安定した事業継続のために必要な事を学んでおります。

西日本豪雨被災体験や、今後も地域の皆様に楽しんで頂けるような活動を続けていきます。

磨していきたいと思います。今後ともご支援・ご協力のほど、よろしくお願い致します。

丸子塗装工業のホームページ

丸子 塗装 工業

一緒に熊野町を

盛り上げていきましょう!!



熊野町商工会の会員であり18歳~45歳のみなさま

熊野町商工会青年部に参加しませんか?

青年部

公式LINE



？ どんな活動をしている？

1. 研修事業

各種セミナー、先進地視察等、青年部員の資質向上を目的に実施しています。

2. 地域振興事業

まちづくりの先駆者として、地元地域のイベント（主に筆まつり）実施に積極的に参加しています。

3. 親睦活動事業

スポーツや懇親会等を通して、部員や他の青年部員との情報交換や親睦を目的に実施しています。

？ どんなメリットがある？

1. 幅広いネットワークの創出

様々な分野の事業主・後継者等がいるため、同業・異業種の仲間と交流を図ることができます。

2. 新たな自分の発見

地域振興事業をはじめ、様々な事業を通じて、新たな自分の発見ができます。

3. 事業所の経営改善

青年部活動を通して、日頃から商工会職員と接する機会が増えるため、経営に関する様々な相談や支援を受けるきっかけが増えます。

？ どんな人が入部できるの？

事業主や後継者の方だけでなく、社員教育の一環で従業員の方も入っています。

男女関係なく、商工会員事業所の45歳までの方。

現在18名で活動をしています!!

？ 会費はいくらなの？

1年間に10,000円です。

気になる方は、商工会までご連絡ください。
体験入部も行っております。

熊野町商工会 TEL 082-854-0216

(担当:岩田)

第89回 笑顔満開事業

令和5年9月23日、熊野町一大イベントである筆まつりが開催されました。4年ぶりとなる開催で、町内外問わずたくさん的人がこの筆祭りにご来場されました。

さて、私たち青年部がこの筆まつりで何をしてきた



今年度、青年部では事業継続力強化計画策定セミナーを開催し、東日本大震災の被災地（仙台・福島）への視察研修を実施しました。このセミナーでは、災害や緊急事態などの不測の

事態に備え、事業活動を継続させる為の計画が大切なことを学びました。そこで、災害の被災の現状を知り、復興に向けた取り組みを行っている、宮城県と福島県に1泊2日で現地視察研修を行いました。

仙台空港に降り立つ前に飛行機から見た景色から災害の規模の大きさを目の当たりにしました。1日目は被災直後から仮設の市場を設け、朝市を開いた「ゆりあげ港」を、2日目は福島第一原発付近の町でワイン作りに取り組んでおられる「のみおかワインドメヌ」と、被災当時のまま被災の現実を後世に伝えるために残された『震災遺構』

江町立講戸小学校」と、復興の一助となるよう町が建設し市民が運営している「道の駅なみえ」を視察しました。視察を通して、被災地の抱える課題や備えの大切さ、また官民が協力して行いました。

なつていくことで活気のある街づくりに繋がっていくことを学びました。今後の青年部活動と事業活動に活かしていきたいと思っています。

（広報副委員長 猪野一乗）

事業継続力強化計画策定セミナー開催と視察研修旅行（in宮城県、福島県）



1つ目は、子供達に楽しんでほしいという思いから射的を出店しました。多くの子供達がわくわくした面持ちで長蛇の列を作り、皆が楽しそうに的を狙っていました。

2つ目は、広島市立大学の支援を受けながら「絵具でころころ・ペタペタ体験」は、大きな真っ白な紙に思い思いの色を塗り合わせ、創作アートを作成するといふものでした。絵の具がなくなりてしまふほど好評をいただきました。「まだやりたい！」名残惜しそうにしていた3つ目は、広島県立熊野高等学校の支援を受けながら「猫面絵付け体験」も大人気でした。皆が好きな模様や絵を描き、自分だけの

年部をこれからもどうぞよろしくお願ひいたします。（広報委員長 山崎真義）

この先も、熊野町を盛り上げていくために精一杯活動していくので、皆さま、私たち熊野町商工会青年部をこれからもどうぞよろしくお願ひいたします。

オリジナル猫面を作り上げていく子供たちの表情は、どれもが素敵に仕上がり、皆満足そうな表情を浮かべていました。この筆まつりを通して、私たちはたくさんの笑顔を見ることができ、とても充実した時間を過ごすことができました。

（広報委員長 山崎真義）

（広報委員長 山崎真義）

（広報委員長 山崎真義）

（広報委員長 山崎真義）

第91回 全国書画展覧会 準備・撤去作業

11月18日（土）～11月20日（月）の日程で、熊野町民会館にて開催されました。『第91回全国書画展覧会』の準備・撤去作業と表彰式の運営補助を行いました。

今回は、新型コロナウィルス感染症が5類に移行したことにより、4年ぶりの本格開催となり、国内外から約19,000点の応募があり、約1,000点の作品が展示されました。

次回は、「第48回ふれあい書道展」が3月中旬頃（予定）に開催されます。ぜひ、お楽しみにお待ちください。（事務局 岩田誠）

WEBマーケティングに関するセミナー開催

2023年11月20日、広島東商工会員で青年部員の、藤井祐介氏（株式会社テックヒューマン代表取締役）をお招きし、WEBマーケティングセミナーを開催しました。

多くの方が日常的に使用しているSNSやWebを活用し、自社のブランディングやマーケティングを行う手法を学びました。

受講前は、ひとえに「SNS」と言つても様々なツールがあり、自社の宣伝をどこに発信すれば良いか分からず状態でした。今回のセミナーでは、LINEやInstagram等の各SNSの特徴や強みを解説して頂きました。

自社や青年部の情報発信をする目的に応じて、的確なツールの使い分けが必要な事や、伝えたいターゲットの人や像を詳細にイメージして発信する事が大切である事を学びました。

（青年部部長 宮田明）



青年部
公式LINE



中國新聞 熊野販売所
安芸郡熊野町柿迫11-12
854-2868
FAX 854-1533

中國新聞 熊野阿戸販売所
安芸区阿戸町6626
856-0230
FAX 856-0886

朝日新聞・日刊スポーツ・日刊工業新聞・株式新聞
朝日新聞サービスアンカー
ASA熊野
熊野町柿迫18-2
854-8517
FAX 854-8238